

## Presentación sobre el género “cuento”



Como indicábamos en el Editorial al número seis de la *Revista literaria Katharsis*, el género narrativo corto, conocido también por “cuento”, al igual que el drama y la crónica, por razones desconocidas no es muy abundante en la Red, si lo comparamos con el género “poesía”. Por eso pensamos poner fuerte ahínco en su divulsión por este medio. De nuevo queremos repetir que publicaremos cuentos de autores de ambos lados del Atlántico. Y, como indicábamos, también aquí procederemos a partir del siglo veinte moviéndonos lentamente hacia el pasado.

**Justo S. Alarcón, Redactor Jefe**

<http://www.revistakatharsis.org/justo/justo2.htm>  
<http://www.cervantesvirtual.com/portal/Lchicana/>